
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00045            DEL  07/11/2024 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI DEL 7.11.2024 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 7 del mese di novembre, alle ore 16:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ADDABBO  MARIA CHIARA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ANDRIULO  Alberto SI  7 DE TULLIO  Marco NO 

2 BALZANO  Giuseppe SI  8 GIANNELLI  Giuseppina NO 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 MASELLI  Giuseppe Roberto NO 

4 CASCIONE  Giulio NO  10 PALOSCIA  Rocco Fabio SI 

5 CECINATO  Giuseppe SI  11 QUARANTA  Michelangelo NO 



 

6 COLAPIETRO  Matteo NO  12 QUARANTA  Nicola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 6  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giulio Cascione Matteo Colapietro Marco De Tullio Giuseppina Giannelli Giuseppe Roberto Maselli 

Michelangelo Quaranta  

 



 

COMUNICAZIONI 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Presidente 

Terzo punto all'ordine del giorno che sono le “Comunicazioni”. 

Ci sono comunicazioni? Il Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Io volevo giusto prendere 2 minuti per evidenziare la 

problematica del trasporto scolastico, un problema annoso che 

ogni anno sistematicamente attanaglia il nostro Municipio ad 

inizio anno scolastico. Quindi se eventualmente è possibile 

avere un incontro con gli uffici preposti, perché è 

inammissibile che un'iscrizione tardiva, per un'iscrizione 

tardiva non si possa istituire una fermata ad esempio e quindi 

dando un disservizio alla collettività quando il Municipio e 

quindi anche l'Amministrazione centrale piuttosto che 

decentrare accentra le problematiche. Oltre questo volevo fare 

un appunto sulla Tari ed eventualmente richiedere un incontro 

con il dirigente Ninni o il suo vice per quanto riguarda le 

richieste di esenzione e riduzione. Quest'anno le richieste di 

esenzione e riduzione devono pervenire, devono essere fatte 

attraverso CAF convenzionati entro il 31/12/2024. Negli anni 

precedenti avveniva che la Tari 2023, le richieste di esenzioni 

riduzioni fossero effettuate entro il 30 giugno dell'anno 

successivo. Quest’anno c’è stato un regolamento, una variazione 

sul regolamento tributi verso gennaio - febbraio e quindi ci 

ritroviamo in questa problematica dove anch'io personalmente, 

non ho diritto ad esenzione riduzione, ma non ho ricevuto 



ancora la questione Tari. Poi presenterò alla vostra attenzione 

due interrogazioni in base all'articolo 25 in cui, visto e 

considerato che comunque ho visto che anche come Commissione 

stiamo utilizzando questo metodo che il Presidente o qualcuno 

chiede direttamente agli uffici preposti una risposta per 

iscritto così come ha mandato anche stamattina, ha chiesto 

informazioni per quanto riguarda l'asilo nido in via Damascelli 

e ci hanno risposto in maniera celere, mi auguro che possa 

avvenire anche una risposta celere per quanto riguarda una 

richiesta di aggiornamento sulla avvenuta consegna dei cantieri 

di piazza Santa Maria del Campo, perché sembrerebbe che quella 

piazza non sia stata consegnata in maniera ufficiale. In 

effetti è priva della segnaletica verticale e orizzontale a 

seguito dei lavori del 2012, l'ex Assessore ora parlamentare, 

Assessore ai lavori pubblici La Carra era all'epoca. Quindi ho 

presentato questa richiesta formale dove chiedo aggiornamenti 

sulla avvenuta consegna del cantiere di piazza Santa Maria del 

Campo. Eventualmente se serve una firma ve la metto. Ora la 

metto. Per quanto riguarda la seconda interrogazione che è una 

questione a cui ci tengo personalmente e visto e considerato 

che comunque nella passata consiliatura c'è stato una sorta di 

misunderstanding per quanto riguarda la locazione del carro 

trionfale. Abbiamo terminato, la festa patronale è terminata, 

l'Assessore Scaramuzzi ha spiegato anche quale dovrebbe essere 

l'iter di consegna, mi piacerebbe avere una risposta scritta di 

tutto quello detto in maniera verbale e in pubblica piazza, 



perché le parole volano, verba volant scripta manent. Questa è 

la seconda interrogazione. Due interrogazioni, stop. Un appunto 

all’app Bari Unica. Presidente l'app Bari Unica io 

personalmente ho fatto una richiesta del basolato in piazza 

Santa Maria del Campo ma è ancora lì. Se ci sono aggiornamenti 

nella zona mercatale in via Vaccarella. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Burdi. Le interrogazioni risponderò nel 

prossimo, risponderò al prossimo Consiglio. Ringrazio perché il 

trasporto scolastico è un tema molto impegnativo. Io sto ancora 

parlando. Se ne stanno andando tutti quanti e quindi per le 

interrogazioni risponderò al prossimo Consiglio. 

 

Direttore 

Alle 19:20 i lavori hanno termine.  

 

Alle ore 19:20 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio Municipale del giorno 07 Novembre 2024. 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Maria Chiara Addabbo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

14/11/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 14/11/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 14/11/2024 al 28/11/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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